

BOLETIN INFORMATIVO:

Abril 2025

BOLETÍN 16



Ayuntamiento Santo Domingo Oeste

@alcaldiasdo

www.ayuntamientosdo.gob.do

Este boletín fue realizado por la Dirección de Relaciones Públicas.

BOLETÍN INFORMATIVO:

Santo Domingo Oeste, 02 de abril.

¡Feliz cumpleaños! 🎉

Hoy está de cumpleaños el alcalde Francisco Peña, le deseamos muchas bendiciones, que Dios le siga dando sabiduría, para seguir haciendo de Santo Domingo Oeste un municipio vivible.

Felicidades 🍌 🎉 🎈



BOLETÍN INFORMATIVO:

Santo Domingo Oeste, 02 de abril
Día del Autismo.



Estamos comprometidos con la inclusión de todos para el desarrollo de nuestro municipio SDO.

Ellos también son importantes y nos ayudan a hacer un municipio vivible.

BOLETÍN INFORMATIVO:

Santo Domingo Oeste, 03 de abril.

Visita a remodelación del Polideportivo (Las Caobas).

ALCALDE FRANCISCO PEÑA, ACOMPAÑA AL MINISTRO DE DEPORTES EN SUPERVISIÓN DEL TECHADO DE LAS CAOBAS, CON LA PRESENCIA DE OTRAS PERSONALIDADES.

Santo Domingo Oeste, 03 de abril de 2025.

El alcalde de SDO Francisco Peña, acompañó en la mañana de hoy al ministro de deportes, Kelvin Cruz, en la supervisión de los trabajos de remodelación del Polideportivo bajo techo de Las Caobas. Esta majestuosa obra deportiva que ha servido para el desarrollo del deporte en el municipio, está siendo remodelada en su totalidad y como explica el ministro se inició con un monto de 18 millones de pesos y ya está en los 35 millones, porque se está haciendo un trabajo que dignifique el deporte y beneficie a las futuras generaciones.

De su lado, el alcalde Francisco Peña agradeció la visita del ministro Kelvin Cruz y resaltó las grandes inversiones del gobierno del presidente Luis Abinader en SDO, como son el metro, el teleférico, la calle Higüey-Aguacate, el elevado de pintura, la Ciudad Judicial, Saneamiento de la Cañada de Guajimía, entre otras.

El recorrido contó con la presencia de los dirigentes deportivos que hacen vida junto a sus equipos en el polideportivo, así como también, dirigentes políticos y funcionarios del gobierno nacional y local. Por un municipio vivible.



BOLETÍN INFORMATIVO:

Santo Domingo Oeste, 05 de abril.

Día del Periodista. 

Hoy, celebramos el Día Nacional del Periodista, reconocemos la gran labor de cada profesional, que con dedicación, promueve la transparencia y la integridad.

Garantizando el derecho a la información y fortaleciendo la confianza ciudadana.

¡Feliz Día del Periodista!

#alcaldiasdo #franciscopeñaalcalde



BOLETÍN INFORMATIVO:

Santo Domingo Oeste, 07 de abril.

Reunión con empleados en diferentes zonas.

ASDO INFORMA.

Santo Domingo Oeste, lunes 07 de abril de 2025.

El alcalde Francisco Peña, dió inicio a una jornada sectorial de encuentros con los colaboradores de la alcaldía, para así estrechar lazos y aunar esfuerzos en los trabajos diarios.

El alcalde en sus palabras de motivación, los anima a seguir sirviendo al municipio a través del trabajo que desempeñan, les recuerda cuán importantes son para que el municipio marche correctamente, de manera que los que no están cumpliendo con su deber, deben hacerlo o dejar el espacio a otros cientos que desean servir y que van a diario a solicitar.

Todos somos responsables del buen funcionamiento del municipio SDO, cada quien desde sus funciones, el que barre y el que dirige, pero nadie puede detenerse.

La jornada inició en el día de hoy lunes 07 de abril y concluirá el sábado 12, luego de haber recorrido los tres polígonos en donde están ubicados los sectores o delegaciones y se enmarca dentro de las actividades previas a la celebración del primer año de gestión municipal de este periodo 2024-2028, que tendrá a su vez el acto de Rendición de Cuentas el día 24 de abril, día de los ayuntamientos.

Al alcalde le acompañan en esta jornada, los Directores de Polígonos, Encargados Sectoriales, Recursos Humanos, Aseo Urbano, Limpieza, Secretario Técnico y Secretario General, entre otros funcionarios y colaboradores.



BOLETÍN INFORMATIVO:

Santo Domingo Oeste, 07 de abril.

Torneo U12.

DELEGACIÓN DE BEISBOL DE SDO, DEDICA TORNEO U12 AL ALCALDE FRANCISCO PEÑA, POR SUS GRANDES APORTES AL DEPORTE.

Santo Domingo Oeste, lunes 07 de abril de 2025.

La Delegación de Béisbol de SDO, realizó el pasado sábado 5 de abril, el Torneo U12, en las instalaciones del Play de Las Caobas, en la manzana 26, dedicado al señor alcalde Francisco Peña, por sus aportes al deporte municipal.

Randolf Antigua, Director de Deportes del ASDO, quien representó al alcalde en dicho evento, agradeció la distinción e indicó que el alcalde es un hombre que no hace las cosas para recibir galardones, sino por su gran compromiso con cada uno de los sectores productivos del municipio y que para el alcalde, el deporte es prioridad, lamentando siempre que por las mismas circunstancias en que se creó el municipio, no se hayan creado espacios suficientes para el deporte y la recreación, viéndose obligado como alcalde a ir recuperando ciertos espacios y convertirlos en parques, canchas y otros dedicados al sano esparcimiento.

Dijo que ya el alcalde ha iniciado el remosamiento de algunos parques y que con el apoyo del gobierno de Luis Abinader se están haciendo trabajos de suma importancia en nuestro municipio, como es la remodelación a través del Ministerio de Deportes, del bajo techo de Las Caobas una obra que se llevará más de 30 millones de pesos en su reacondicionamiento.

Resaltó la construcción del teleférico, donde los atletas nuestros podrán trasladarse a los plays y escuelas de béisbol, así como el metro y los elevados de pintura.

El alcalde Francisco Peña, ha sido un propulsor del desarrollo del deporte y no es casualidad que aquí tengamos grandes figuras del deporte que honran el municipio y son ejemplos a seguir de estos niños en formación y de las futuras generaciones. Dijo finalmente el Director de Deportes.

Por un municipio vivible.

Francisco Peña, alcalde.



BOLETÍN INFORMATIVO:

Santo Domingo Oeste, 08 de abril.

Comunicado.

Con profundo pesar, nos unimos al dolor que atraviesa el país, por el desplome del techo de la discoteca Jet Set.

Nuestro municipio SDO, que ha estado recibiendo parte de los heridos en el Hospital Regional Marcelino Vélez Santana, se abre a cualquier necesidad que las autoridades de emergencias requieran a fin de salvar más vidas, por lo que ya se encuentran en el lugar de los hechos, nuestras unidades de rescate del Cuerpo de Bomberos SDO y brigadas especializadas, sumándose a las labores.

Nuestra solidaridad con los familiares de los reportados fallecidos y nuestras oraciones para los que están heridos.

Dios tenga piedad y misericordia de todos.



Ayuntamiento Santo Domingo Oeste
Por un Municipio Visible
Dirección de Relaciones Públicas y Comunicaciones

Santo Domingo Oeste
08 de abril del 2025

COMUNICADO PÚBLICO

A TODO EL PAÍS

Con profundo pesar, nos unimos al dolor que atraviesa el País, por el desplome del techo de la discoteca Jet Set.

Nuestro Municipio SDO, que ha estado recibiendo parte de los heridos en el Hospital Regional Marcelino Vélez Santana, se abre a cualquier necesidad que las autoridades de emergencias requieran a fin de salvar más vidas, por lo que ya se encuentran en el lugar de los hechos, nuestras unidades de rescate del Cuerpo de Bomberos SDO y Brigadas especializadas, sumándose a las labores.

Nuestra solidaridad con los familiares de los reportados fallecidos y nuestras oraciones para los que están heridos.

Dios tenga piedad y Misericordia de todos.



BOLETÍN INFORMATIVO:

Santo Domingo Oeste, 11 de abril.

Juramentación de nuevas designaciones.

ALCALDE FRANCISCO PENA, DESIGNA NUEVOS COLABORADORES.

Santo Domingo Oeste, 11 de abril de 2025.

El alcalde de SDO, Francisco Peña, mediante la designación número A0010-2025, nombró a los señores Esther Melo, Encargada General de Ornato y Norsin Montero Montero, Encargado de los Operativos de Ornato.

Los nuevos colaboradores de la alcaldía, fueron juramentados por el Secretario General del ASDO, Secundino Valdéz en presencia de la Directora de Aseo Urbano, Maribel Abreu.

Tanto Melo, como Montero, expresaron su gran interés de trabajar para el bienestar del municipio SDO, ya que dijeron están comprometidos a hacer junto al Señor alcalde Francisco Peña, un municipio vivible.

De su lado, el Secretario General los instó a realizar su trabajo con apego a las Leyes y Normas, pero también con el celo de ser verdaderos hijos del municipio.

Por un municipio vivible.
Francisco Peña, alcalde.



BOLETÍN INFORMATIVO:

Santo Domingo Oeste, 11 de abril.

Integración de camiones recolectores.



ALCALDÍA SDO, INTEGRA DOS CAMIONES RECOLECTORES TIPO TROMPO.
Santo Domingo Oeste, 11 de abril de 2025.

El alcalde Francisco Peña, integró el día de ayer dos nuevas unidades de camiones recolectores de desechos sólidos tipo trompo, con lo que se eficientizará la recogida de la basura en todo el municipio SDO.

Los camiones fueron comprados mediante licitación, resultando ganadora la compañía Concretos Tecnológicos del Caribe.

Las unidades son dos camiones compactadores rotopress, con sistema trompo, marca Mercedes Benz Eonic 2629, año 2020.

Al momento de hacer la entrega a la Directora Administrativa de la alcaldía, señora Adalgisa Castillo, el representante de la compañía, detalló el funcionamiento de los camiones garantizando que serán de gran utilidad y beneficiosos para el municipio.

Estas unidades propiedad de la alcaldía, vienen a solucionar el entaponamiento existente con el vertedero y los camiones compactadores.

Por un municipio vivible.
Francisco Peña, alcalde.



BOLETÍN INFORMATIVO:

Santo Domingo Oeste, 13 de abril.

¡Felicidades!



La Alcaldía de Santo Domingo Oeste, le desea un feliz cumpleaños a Massielle Peña, que tenga muchos éxitos en cada área de su vida y que disfrute su día junto a sus seres queridos.

Felicidades 🎉



BOLETÍN INFORMATIVO:

Santo Domingo Oeste, 15 de abril.

Encuentro con alcalde de Nueva York.

ALCALDE SDO, FRANCISCO PEÑA Y LOS ALCALDES DEL GRAN SANTO DOMINGO, RECIBEN JUNTO AL CÓNSUL DE NEW YORK, CHÚ VÁSQUEZ, AL ALCALDE DE NY.

Santo Domingo Oeste, 14 de abril de 2025.

El alcalde de SDO, Francisco Peña, participó el lunes a un encuentro con el Cónsul Dominicano en New York, Jesús Antonio Vásquez (Chú), para recibir al alcalde de la ciudad de New York, señor Eric Adams, quien vino personalmente a solidarizarse con el pueblo dominicano ante la gran tragedia del Jet Set, donde perdieron la vida más de doscientas personas y un gran número permanece hospitalizado.

Al encuentro también asistieron los alcaldes del Gran Santo Domingo, ya que de sus demarcaciones hubo víctimas mortales.

El alcalde Francisco Peña, al ser preguntado por los miembros de la prensa sobre estos hechos, dijo estar tan consternado como todos los dominicanos, este acontecimiento nos enluta a todos. Agradeció a Chú Vásquez la deferencia para con él y los demás alcaldes, que les ha permitido ver la parte más humana y sensible de un hombre como el alcalde de NY.

Seguimos orando por los que permanecen en los hospitales y clínicas.

Por un municipio vivible.



BOLETÍN INFORMATIVO:

Santo Domingo Oeste, 15 de abril.

Siembra en isletas del municipio.

DEPARTAMENTO DE ORNATO DE LA ALCALDÍA SDO, INICIA SIEMBRA DE TRINITARIAS EN LA 27 DE FEBRERO.

Santo Domingo Oeste, 15 de abril de 2025.

Por instrucciones del alcalde Francisco Peña, el Departamento de Ornato de la Alcaldía SDO, inició una jornada de siembra de matas de Trinitarias en toda la Prolongación 27 de febrero, para embellecimiento de la vía.

Para el alcalde Francisco Peña, quien es de profesión Ingeniero Agrónomo, la siembra de árboles tanto frutales como ornamentales es prioridad, al punto que en gestiones anteriores animaba a los munícipes a qué convirtieran sus techos en espacios para sembrar hortalizas.

También arborizó las principales vías del municipio con árboles como el mango y hermosas jardineras, siendo esta retomada en la presente gestión.

Por un municipio vivible.

Francisco Peña, alcalde.



BOLETÍN INFORMATIVO:

Santo Domingo Oeste, 17 de abril.

Semana Santa.



En esta Semana Santa, recordemos el sacrificio y amor de Cristo.
La alcaldía te invita a vivir estos días con fe, paz y reflexión.

¡Que la bendición de Dios esté con todos nosotros!



BOLETÍN INFORMATIVO:

Santo Domingo Oeste, 18 de abril.

Medidas de prevención en Semana Santa.

- 1** *Mantén tu celular cargado y con saldo disponible.*
- 2** *Desconecta electrodomésticos para prevenir cortocircuitos o incendios.*
- 3** *Lleva siempre tu cédula o documento de identidad.*
- 4** *Revisa frenos, luces, gomas, aceite y agua del vehículo antes de salir.*
- 5** *No tomes alcohol si vas a conducir.*
- 6** *Respetar los límites de velocidad y las señales de tránsito.*
- 7** *Usa siempre el cinturón de seguridad.*
- 8** *No te bañes en lugares prohibidos o peligrosos.*
- 9** *Ten a mano los contactos de emergencia (bomberos, policía, ambulancias).*



BOLETÍN INFORMATIVO:

Santo Domingo Oeste, 18 de abril.

Viernes Santo.



En este Viernes Santo, recordamos el sacrificio más grande hecho por amor. Que el silencio de este día nos invite a la reflexión, a la paz Interior y al perdón. Que el ejemplo de Jesús nos inspire a vivir con compasión, humildad y fe.



BOLETÍN INFORMATIVO:

Santo Domingo Oeste, 20 de abril.

Domingo de Resurrección.

Hoy celebramos el Domingo de Resurrección, recordando con gozo que Jesucristo ha vencido la muerte, que la cruz no fue el final, sino el principio de una nueva vida para toda la humanidad.

"Le dijo Jesús: Yo soy la resurrección y la vida; el que cree en mí, aunque esté muerto, vivirá." - Juan 11:25.



Alcaldía
Santo Domingo Oeste

DOMINGO
DE RESURRECCIÓN



BOLETÍN INFORMATIVO:

Santo Domingo Oeste, 22 de abril.

Invitación de Rendición de cuentas.

EL ALCALDE FRANCISCO PEÑA, TIENE EL HONOR DE INVITARLES AL ACTO DE RENDICION DE CUENTAS 2024-2025, CORRESPONDIENTE AL PRIMER AÑO DE LA GESTION MUNICIPAL 2024-2028.

FECHA: JUEVES 24 DE ABRIL DEL 2025.

HORA: 7:00 A.M.

LUGAR: ANFITEATRO MUNICIPAL, MANZANA 19, LOS COQUITOS LAS CAOBAS AL LADO DEL PALACIO MUNICIPAL.



BOLETÍN INFORMATIVO:

Santo Domingo Oeste, 24 de abril.

Rendición de cuentas 2024-2025.

AYUNTAMIENTO SANTO DOMINGO OESTE

Rendición de Cuentas 2024-2025.

Jueves 24 de abril de 2025

NOTA DE PRENSA

El Alcalde de SDO, Ingeniero Agrónomo Francisco Antonio Peña Tavares, realizó este jueves 24 de abril, su Rendición de Cuentas, correspondiente al primer año 2024-2025, de su gestión municipal, 2024-2028, en el marco de la Celebración del Día Nacional de Los Ayuntamientos y en la Conmemoración del 181 aniversario de la Independencia Nacional y el 162 de la Restauración de la República, tal y como lo establecen la Constitución y la Ley 176-07, que rige los Municipios y el Distrito Nacional, los actos se llevaron a cabo en el anfiteatro municipal, ubicado en los coquitos, al lado del Palacio Municipal.

El Alcalde presentó las obras realizadas por su gestión en favor de la municipalidad, recalcando su agradecimiento a Dios y a todos los municipios que confían en él, dijo que agradece también al gobierno del presidente Luis Abinader, que ha hecho obras significativas tales como son, la Construcción de la Ciudad Judicial, el Teleférico de SD, la Extensión del Metro de SD, el Saneamiento de la Cañada de Guajimia y la Solución Vial que se le está dando en pintura y la plaza de la bandera, así como la Construcción de Viviendas dignas en Hato Nuevo y Bayona, hemos podido distribuir más de 10 mil raciones de comidas a través del ASDO, el gobierno nos ha colaborado oportunamente, en la remodelación del pley y la cancha de bienvenido, el pley y el multiuso del Cielo en Bayona, la Construcción de la capilla Santa Cruz en el café de herrera, el asfaltado de la Carretera Engombe, Loyola y Jardines de Engombe, también la calle Yolenny en Hato Nuevo y la entrega de un CAIPI en San Miguel, teniendo otro en construcción en el Olimpo.

Francisco Peña, resaltó que en este año, desde el Ayuntamiento, se ha incrementado la cantidad de camiones para la eficientización de la recogida de basura, tanto con la compañía contratada como los que ha comprado el Ayuntamiento, Santo Domingo Oeste es nuestra casa común, por tanto es responsabilidad de todos mantenerla limpia y juntos hacerlo un Municipio Vivible, seguro, digno, saludable y organizado, ya hemos realizado más de cien operativos de limpieza y retiros de escombros, recuperamos las rutas y reorganizamos la frecuencia, habiendo ya recogido alrededor de 176 mil toneladas de desechos sólidos, para una inversión aproximada de 241 millones de pesos, hemos hecho una inversión en adquisición de camiones recolectores, entre ellos dos camiones tipo trompo, de unos 27 millones de pesos, desde el primer día de gestión asumimos el Aseo no como un simple servicio, sino como una misión de dignidad para cada uno de nosotros.

Mantenemos el corazón y el oído en el pueblo, escuchando su sentir y actuando en la medida de las posibilidades, por eso las puertas de mi casa siempre están abiertas y recibimos a diario más de 50 personas sin contar las que escuchamos en los barrios y sectores por donde continuamente nos movilizamos.

El embellecimiento de nuestra ciudad es vital, por lo que hemos sembrado árboles y flores en toda la prolongación 27 y en la avenida los beisbolistas, hemos pintado más de 5 mil metros de contenes así también los postes de luz con pintura amarillo plástico.

En su Discurso que estuvo cargado de muchas emociones el alcalde resaltó los trabajos en materia de obras públicas, señalando que pasó de las promesas a los hechos, por lo que presentó un listado de obras realizadas entre las que se destacan las calles Isabelita, Brisas de los Pinos Porfirio Portorreal, un tramo de la calle el Kilombo, las calles respaldo 14 y 23, el limoncillo, la Maximizando Gómez, la valerio jaquez, general sandoval y la paseo del lago, todas estas ubicadas en diferentes sectores, por lo que se ha impactado casi todo el municipio y seguiremos avanzando, dijo el alcalde.

El Alcalde informó, que se han aplicado unos 4,160 metros cuadrados de hormigón armado y se han construido unos 5 kilómetros de aceras y contenes, se han aplicado ya unos 6,940 metros cuadrados de asfalto y se han bachado unos 8,950 metros cuadrados, igual resaltó la limpieza de 1,112 imbornales y 125 pozos séptico y la construcción de 5 filtrantes, en esta gestión se han instalado unas 500 lámparas para tener las calles iluminadas y más seguras, se han limpiado unos 7.6 kilómetros de cañadas y a través de las escuelas laborales, hemos graduado unos 500 estudiantes en diferentes áreas.

En el acto de Rendición de Cuentas, el alcalde estuvo acompañado de la vicealcaldesa señora Anny Marte, su señora esposa, Doña.Ninfa Pérez de Peña y además estuvieron presentes los Diputados Felix Encarnación e Indhira de Jesús representantes del municipio, los señores regidores, el presidente municipal del PRM, Francisco Campusano, varios vicepresidentes zonales, y dirigentes municipales, como el Señor Feix Grullón y el representante del Senador de la Provincia señor Antonio Taveras, también contamos con la presencia de presidentes de diversas Juntas de Vecinos, Clubes y autoridades policiales, así como directores, encargados y colaboradores de la alcaldía.



BOLETÍN INFORMATIVO:

Santo Domingo Oeste, 24 de abril.

Rendición de cuentas 2024-2025.



Estos fueron los trabajos que se realizaron durante el primer año de la gestión municipal 2024-2025.

- Se recolectaron 176,000 toneladas de desechos sólidos.
- Embellecimos y pintamos 5 mil metros cuadrados de contenes e isletas.
- Se utilizaron 4,160 metros cúbicos de hormigón armado y se llevó a cabo la construcción de 5 metros de aceras y contenes.
- Aplicamos 6,940 metros de asfaltado y se realizaron 8,950 metros cuadrados de bacheo.
- Limpiamos 1,112 imbornales y 125 pozos sépticos.
- Se construyeron cinco filtrantes.
- En conjunto con EDESUR, se instalaron 500 lámparas, para mejorar el alumbrado público.
- Se limpiaron 7.6 kilómetros de cañadas que se encontraban colapsadas.
- Capacitación y graduación de más de 300 estudiantes en las Escuelas Laborales.
- Adquisición de camiones de volteo, trompo y compactador.
- Ayudas comunitarias.
- Eliminación de vertederos improvisados.

BOLETÍN INFORMATIVO:

Santo Domingo Oeste, 26 de abril.

Día de la secretaria. 🧑💻

¡Feliz Día de la Secretaria! 🧑💻

Hoy celebramos a quienes, con dedicación, eficiencia y compromiso, realizan sus labores.

Gracias por su profesionalismo, su entrega diaria y su capacidad de hacer que todo funcione con orden y amabilidad.

Su dedicación, organización y espíritu de servicio, nos impulsan a alcanzar nuevas metas cada día.



BOLETÍN INFORMATIVO:

Santo Domingo Oeste, 28 de abril.

Alcalde brinda charla a estudiantes.

ALCALDE FRANCISCO PEÑA, IMPARTE CHARLA SOBRE DESARROLLO HUMANO A ESTUDIANTES.

Santo Domingo Oeste, 28 de abril de 2025.

El alcalde Francisco Peña, impartió este lunes una charla sobre Desarrollo Humano, a los estudiantes del Liceo Elsa María Mojica, en las Coabas, donde busca concienciar a los jóvenes sobre su papel a jugar en la sociedad y los aportes que estos pueden hacer para el desarrollo del municipio y su propia vida.

El alcalde, ha ido llevando estos encuentros con estudiantes, por entender que esos jóvenes ya casi listos para insertarse en la sociedad deben tener la base de los conocimientos requeridos a fin de lograr sus metas.

También les habló sobre como se deben manejar los desechos sólidos y el daño que estos pueden causar de no manejarse adecuadamente, les habló de la importancia de que ellos se empoderen en sus respectivas comunidades y que participen en la formación de clubes, equipos deportivos y en la junta de vecinos, para que así en el mañana sean los que dirijan y hagan los cambios y transformaciones que se necesitan para lograr el municipio vivible que él ha empezado a trillar.

Ustedes son los alcaldes o alcaldesa, los diputados y diputadas, son los regidores y regidoras, en ustedes está un senador o senadora, pero igualmente son ustedes los futuros profesionales que deberán continuar desarrollando este municipio, que es la casa común de todos y todas.

La charla se desarrolló en un ambiente de escucha por parte de los estudiantes y al final uno que otro realizó algunas preguntas, a las que el alcalde fue dando respuestas.

El Liceo Elsa María Mojica, es uno de los centros emblemáticos del municipio SDO y ha graduado a cientos de jóvenes que ya se han insertado en el desarrollo económico, para bienestar de su familia y allegados.

El alcalde Francisco Peña, continúa llevando esta charla a diferentes centros, como parte de su programa de integración y concienciación de los municipios.



BOLETÍN INFORMATIVO:

Santo Domingo Oeste, 28 de abril.

Alcalde asiste a misa en la Casita de la misericordia.

ALCALDE FRANCISCO PEÑA, PARTICIPA EN CELEBRACIÓN DEL DÍA DE LA MISERICORDIA.

Santo Domingo Oeste 28 de abril de 2025.

Como cada año, el alcalde Francisco Peña, participó de la Celebración del Día de la Divina Misericordia, en el Santuario Nacional del mismo nombre, ubicado en el sector el Caliche de Manoguayabo, en este municipio.

La iglesia católica, celebra esta tradición el segundo domingo de Pascua y recuerda la misericordia del Señor, expresada a la religiosa Faustina María de Alacoque.

Este Santuario es visitado en este día, por miles de personas que vienen a expresar su devoción al sagrado corazón de Jesús, y a su Divina Misericordia, por lo que el alcalde junto a su esposa Doña Ninfa Pérez de Peña, son de los primeros en llegar cada año a celebrar esta tradición y como la Santa decirle Jesús en Tí Confío.

La celebración fue presidida por el Reverendo Padre José Arismendi de León Helena, quien es el administrador del Santuario, este agradeció la presencia del alcalde, señalando que es un hijo bendecido de Dios.

Por un municipio vivible.
Francisco Peña, alcalde.



BOLETIN INFORMATIVO:

Abril 2025

BOLETÍN 16



Este boletín recoge una parte de las obras realizadas y en proceso de ejecución por el Ayuntamiento de Santo Domingo Oeste.

Boletín informativo abril 2025.

República Dominicana.

@alcaldiasdo

www.ayuntamientosdo.gob.do

Este boletín fue realizado por la Dirección de Relaciones Públicas.